

Was Christen und Juden verbindet

Geistliche Gemeinde-Erneuerung veranstaltet Wochenendseminar

Obernkirchen. Am Wochenende vor dem 9. November, dem Gedenktag an die „Reichskristallnacht“, veranstaltet die Geistliche Gemeinde-Erneuerung ein Israel-Seminar, das an die Verbundenheit von Christen und Juden erinnern soll. Als Referent kommt Pastor Willem Glashouwer, Präsident von „Christians for Israel International“ und Vorsitzender der „Europäischen Koalition für Israel“ im EU-Parlament, nach Obernkirchen.

Auftakt ist am Freitag, 5. November, um 19.30 Uhr mit einem Vortrag zu „Israel im Alten und Neuen Testament der Bibel“. Diese Einführungsveranstaltung soll Lust machen auf die drei Vorträge am Sonnabend: Um 9.30 Uhr geht es um „Israel im Brennpunkt göttlicher Verheißungen“, um 15.30 Uhr beschäftigen sich die Seminarteilnehmer mit „Israel und Islam – ein Spannungsfeld“, und der Abschlussvortrag um 19.30 Uhr widmet sich der Frage „Gemeinde Jesu´ und Juden – eine gemeinsame Zukunft?“.

Die Vorträge in der Stiftskirche Obernkirchen gehören in den Rahmen eines Seminars der Geistlichen Gemeinde-Erneuerung und werden umrahmt von Musik, Gebet und Liedern. Jede Veranstaltung kann aber auch einzeln besucht werden. Die Teilnahme ist kostenlos, eine Kollekte wird jeweils eingesammelt.

Wer am Sonnabend eine Verpflegung wünscht, kann sich im Büro der Geistlichen Gemeinde-Erneuerung anmelden: (05724) 51549. Hier gibt es auch weitere Infos.